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Question Jean-Nathanaël Karakash 
 
Affaire Swissair, quelles nouvelles? 
 
 
On se souvient que lors des précédentes sessions, le Conseil d'Etat avait informé le 
Grand Conseil de sa volonté de contribuer à hauteur de 400.000 f rancs au capital de la 
nouvelle compagnie. Le versement de cette somme était toutefois subordonné à la 
conclusion d'un plan social pour les travailleurs licenciés. Par ailleurs, l'Etat de 
Neuchâtel semblait être candidat potentiel au dépôt d'une plainte en justice relative à la 
débâcle de l'ancienne Swissair. 
 
Qu'en est-il aujourd'hui de l'évolution du dossier? L'argent a-t-il été versé, un plan social 
est-il envisagé? Le canton s'est-il porté plaignant? Le non-respect du code des 
obligations étant un sujet de débat, la justice a-t-elle donné des réponses? Bref, quelles 
nouvelles? 
 
Cosignataires: A. Bovet, S. Müller Devaud et D. Schürch. 


